

Mag Centre, 3 juillet 2016

Michel Rocard Premier ministre, avait été agressé par l'extrême-droite à Orléans

dimanche, 3 juillet 2016

J'aime Partager (28) Tweet G+1 0

Très proche de Michel Rocard qui a inspiré son engagement politique, le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, se souvient de l'ancien Premier ministre qui vient de mourir. Il raconte la création du PSU puis son ralliement au PS lors d'un congrès à Orléans en 1974 et cette fédération du PS du Loiret, estampillée « rocardienne avec Michel De la Fourmière, Rémy Blondel et ces militants de la deuxième gauche, longtemps majoritaire dans le département.

Alors locataire de Matignon, Michel Rocard vint présider les fêtes de Jeanne d'Arc. Il y fut agressé lors de son discours par des militants du FN qui à l'angle de la place Sainte-Croix et de la rue Jeanne d'Arc, jetèrent canettes de bière et tomates sur l'orateur. Ce qui devait d'ailleurs un peu plus tard coûter sa place au patron des Renseignements généraux de l'époque qui avait « oublié » de prévenir sa hiérarchie.

Pour Jean-Pierre Sueur, Michel Rocard qui vint il y a cinq ans à Beaugency, représentait « la noblesse de la politique »

Michel Rocard raconté par Jean-Pierre Sueur:

